

第45回KSCC志賀高原スキー教室開催の報告

この季節では考えられないパウダースノーに恵まれました

3月29日～31日、45年の歴史を持つKSCC主催志賀高原スキー教室を開催しました。

出発前日の現地はなんと積雪は50cm、季節外れの大雪となりこの時期では考えられないとパウダースノーが迎えてくれました。

さらに到着日の夜も積雪がありましたが、私たちがゲレンデに出ているときは降雪することなく天候に恵まれ、とても好条件で滑降を楽しむことができました。

また、到着日の夜も積雪がありましたが、私たちがゲレンデに出ているときは降雪することなく天候に恵まれ、とても好条件で滑降を楽しむことができました。

柔らかい雪面は初心者スキーにとって転倒時の恐怖を取り除いてくれるからなのか、最初は歩行がやっとだつた生徒も最終日にはスイスイとターンする驚きの上達ぶりでした。

指導に当たつてくれたのは例年通りパラレルスキー学校、宿もいつものパレスホテル、今年は団体さんが多くて宿もゲレンデも活気に満ちていました。参加者は総勢13名、例年よりもつと大人数で行きたいですね。



佐藤秀喜さんの「水彩画展」

クラブハウスで開催しました。

1月18日から10日間、KSCCクラブハウス玄関ホールと小会議室の壁面をお借りし、「水彩画展」を開催しました。

当初はKSCC新年会の会場に数点飾る予定でしたが、テニス仲間の提案と灌水会長のご協力により「個展」として開催する事になりました。

初日は、新年会の途中で会長より紹介され、来賓や役員、理事の方々にご高覧頂きました。

十数年描いてきた水彩画の中より、風景画を主に、花などをモチーフとした6号小品から、40号の公募展出品画まで選び、額入画20点を壁面に、他20点を机上に並べました。

特に、現場スケッチから大型作品への作画過程の展示解説や、水彩画の基本技法の実物等は、子供から大人まで興味と関心を持たれたようです。

又、会期中には予想を超えて多数ご来場頂き、220名の方々にご記名を頂戴しました。テニスや陶芸サークルの皆様はじめ、クラブハウス利用のサークルの方々、口コミ等でおいでの方も少な



寄稿テニス H.. 陶芸サークル佐藤英喜

くありません。
好きな絵を介
し多くの人々
と交流でき
た

充実の10日間
でした。

ご来場頂いた
皆様、関係者
の皆様に心か
ら御礼を申し上げます。

